

✖ みおつくし (漣標)

漣標：船の航路を示す道しるべ。子どもたちの生き方の方向性を指し示す。

1学期終業式 校長式辞「72日間 充実した1学期」

今日は1学期最後に登校する日、終業式です。

今日まで72日間の1学期でした。みんなで72日間を振り返ってみましょう。



1年生は幼稚園や保育園・こども園から小学校に入学し、友達ができるか心配だった人もいたかもしれませんが、みんな優しくてすぐに仲良くなれましたね。入学式で頑張ってもらいたいことを3つお話しました。「元気のよいあいさつ」「仲良く」「命を大切に」です。3つの事がしっかりできて立派でした。勉強では、ひらがなや足し算、引き算やいろいろな勉強を頑張りましたね。



2年生は、4月から1年生が入学して、お兄さん、お姉さんになり、学習面での成長が見られました。授業中、めあてに対して自分たちで考え、答えに近づこうとする姿がどの授業でも見られるようになってきました。グループワークを通して友達との距離も近づきました。生活科では、自分たちで植えた野菜を大切に育て、毎朝の水やりを欠かさず行いました。とても立派でした。

3年生は、中学年に進級し、学校を支えようという自覚が出てきましたね。授業中、友達の発表や先生の話をしっかり聞こうと集中している姿がたくさん見られました。また、どの授業でも学びを楽しもうという姿勢で授業に臨み、教科の知識や技能をたくさん身に付けました。



4年生は、ペア活動を特に頑張っていました。昨年までは6年生とのペアで活動自体をリードしてもらっていましたが、今年は、自分たちがしっかりしなければいけないという自覚と共に、1年生に優しく接しようという気持ちも出てきて、充実したペア活動ができていました。1年生もとっても喜んでいました。

5年生は高学年としての自覚が出てきました。自分たちの課題を話し合いで積極的に解決しようとする姿が見られるようになり、友達の良いところをお互いに認めていこうという雰囲気が学年中に広まっています。2学期に行われる観音山宿泊体験学習を成功させたいという思いで、学級づくり、仲間づくりを進めている思いが感じられました。2学期に向けてとても楽しみです。



6年生は、4月はじめ、入学したばかりの1年生の教室に行き、朝の支度の手伝いをするなど、1年生に優しく接しました。また、学校のリーダーとしての自覚が出始め、計画委員による朝のあいさつ運動や委員会ごとに工夫された昼の放送など、「自分たちで考えて行動する」という姿勢が見られ、これからの学校での活躍が大変楽しみになりました。



さあ、今日は通信票「あゆみ」がみんなに渡されます。「あゆみ」をもらうのがとっても楽しみです。4月5日の入学式、始業式から7月19日の終業式まで、皆さんにとってどんな72日間でしたか。271人分の72日間があったと思います。先ほど、みんなの1学期の様子をちょっとだけ話しました。今日家に帰ったら、「あゆみ」を見ながら、おうちの人と学校のことをたくさん話してください。

さて、明日から39日間の夏休みになります。夏休みは長いですね。みなさん、長い休み中の事、私たち先生方と3つの約束をしましょう。

- 1つ目は、事故に遭ったり、けがをしたりしないようにしましょう。
- 2つ目は、おうちの手伝いをしっかりしましょう。
- 3つ目は、普段できないことに挑戦しましょう。

楽しく充実した夏休みにしてください。皆さんと2学期の始業式に元気に会えるのを楽しみにしています。

【保護者の皆様へ】

1学期間、本校の教育活動への御理解・御協力、誠にありがとうございました。暑い日が続きます。どなた様も御身体御自愛いただき、子どもたちが元気に2学期を迎えられるよう、引き続き御支援お願いいたします。なお、夏季休業中の連絡先は以下の通りです。

夏季休業中の平日(8時~16時30分) 浅羽南小学校 電話23-2004

学校閉庁日(8月13日~16日) 袋井市教育委員会(学校教育課) 電話86-3222